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Nellllpiazza inferiore del SIIei'o Convento: ricavato in beneficenza 

Concerto della banda dell'Arma
 
ASSISI - Un momento di festa e solidarietà: è
 
quanto si svolgerà sabato nella piazza inferiore .
 
della Basilica di San Francesco ad Assisi, quando
 
la banda dell'Arma dei Carabinieri terrà un con

certo.
 
Il ricavato delle offerte raccolto durante la serata,
 
spiega una nota del comune, sarà devoluto in bene

. ficenza all'istituto Serafico di Assisi, al comitato 
per la vita "Daniele Chianelli" (associazione um
bra di volontariato che raccoglie fondi per la ricer
ca ela cura dei tumori eleucemie dei bambini) ed 

all'Opera nazionale di assistenza per gli orfani dei 
Militari dell'Arma dei Carabinieri (ente che si 
propone di assistere, fino al conseguimento della 
laurea, gli orfani dei militari dell'Arma dei Carabi- . 
nieri di qualsiasi grado). 
Il bozzetto del manifesto dell'iniziativa, diffuso in 
tutto il territorio di Assisi e comuni limitrofi, è 
opera del pittore Massimiliano Bardi. 
Un'opportunità dunque di ascoltare buona musi
ca in una scenografia dal fascino unico e suggesti
vo. 

Untl delle bandiera de "RMillennioper la peu;e" in viaggioperPeebino 

Il Centro Pace alle olimpiadi
 
ASSISI (v.a.) - La bandiera del 'Millennio per la tà", Insieme ai Cavalieri, alcuni simboli particolari 
Pace' sbarcherà alle olimpiadi. "Da otto anni -spie- sono assurti arappresentazione del progetto; in que
ga il presidente del Centro Pace Gianfranco Costa - ste ore, è la bandiera con la scritta pace in varie 
è iniziato quello che nei nostri auspici è il Millennio lingue. Una di queste bandiere sta viaggiando versò 
per la pace, periodo in cui dovrà essere acceleratala Pechino, esarà presentata alle prossime Olimpiadi. 
sconfitta della fame ela guerra. Il progetto, presenta-. "Alcuni campioni - continua Costa - l'hanno già 
fo nel 1990 agli uffici Onu di New York, si sviluppa "ricevuta, come Massimiliano Rosolino; anche Fran
in 365mila giorni, dal primo gennaio 2001. Per co Falcinelli, presidente della Federaziona Naziona
diffondere l'idealità del progetto sono stati creati i le e membro del comitatQ mondiale di pugilato, la 
Cavalieri del Millennio per la Pace, donne euomini porterà a Pechino". Appuntamento stasera alle 
che operano ogni giorno per far crescere la solidarie- 20,30, all'hotel Vùlaverde di Rivotorto. 

Si parla di contrasti sul rinnovo delle cariche all'interno della casa di riposo 

Banchi·vuoti, salta il consiglio
 
nsindaco Ricci minimizza: ''Maggioranza compattà"
 

ASSISI - Salta il consiglio comu
nale per mancanza del numero le
gale. Assenti i consiglieri di mag
gioranza Lollini (La Destra), Mac
cabei ILista Bartolini), Morani e 
Zibetti (Forza Italia), mentre l'op
posizione non ha risposto all'ap
pello. Con solo 9 presenti lil nu
mero minimo era di 11), il presi
dente del consiglio Lucio Cannel
li ha pertanto dovuto rinviare la 
seduta ad altra data; Voci di corri
doio dicono che alcuni consiglieri . 
di minoranza siano indispettiti ri
spetto ad alcune tematiche, come 
il controverso rinnovo del cda del
la Casa di Rip·oso. Voci che paio
no trovare sostegno nell'assenza 
dei medesimi consiglieri alla ter
za commisSione, riunitasi giovedì. 
pomeriggio, ealla seconda, vener
dì. mattina. Ma sulla questione in
terviene il sindaco Claudio Ricci: 
"Alcuni consiglieri, per motivi 
personali eprofessionali, non han
no potuto raggiungere in tempo la 
sede comunale. Comunque il 
gruppo di maggioranza si è riuni
to fissando subito, per lunedì. 7 
luglio alle ore 18, la nuova convo grande importanza. La maggioran
cazione. Sia la giunta che ~ consi za è molto compatta e continuerà 
glio comUnale stanno lavorando a alavorare senza sosta: le solite cri
pieno ritmo e anche a luglio ver tiche dell'opposizione svaniscono 
ranno convocàte altre sedute per rispetto alle opere fatte". 
approvare progetti e iniziative di Intanto, Antonio Lunghi, capo-

I 

Una nuova piazza per piccole e medie imprese 
Rilancio delle aree dismesse
 
FI dice sì a Confartigianato
 

BASTIA UMBRA (a.g.) - ConfArtigianato chiama, la città risponde. 
Dopo l'appello che Paola Mela, presidente ConfArtigianato Bastia Um
bra/Bettona, eGiorgio Buini, pt;,~siq,~p.te ç~i' ...: i/Canna
ra, hanno lanciato alle istituzionr.a'propositò~uri.· odelle aree 
industriali dismesse da adibire a fini espositivi e commerciali penna-· 
nenti, qualcosa-IDizia a muoversi. Il primo a pronunciarsi sull'idea di 
una maggiore coesione tra imprese e istituzioni è il rappresentante del 
Popolo delle Libertà, Massimo Mantovani. "Credo che sia indispensabi
le e doveroso intraprendere uno sforzo generale per approntare, nei 
tempi più rapidi possibili, questo progetto, che, per la verità, si sarebbe 
potuto mettere in campo già un decennio fa" commenta il consigliere 
comunale d'opposizione, ricordando il proprio programma elettorale 
"oggi va riconosciuto merito a ConfArtigianato Bastia Umbra!Assisi per 
aver rilanciato l'idea, di cui finalmente si intravede la prossima concre
tizzazione". PeriI consigliere Mantovani mettere a disposizione di tutte 
le piccole emedie imprese una nuova piazza, strategicamente posiziona· 
ta al centro della regione come è Bastia Umbra, "rappresenta la possibi
lità di intraprendere un ulteriore sviluppo nella difficile epoca della 
cosiddetta globalizzazione. La sinergia tra imprese e istituzioni rappre
senta una risposta concreta alla fase di stallo che caratterizza la nostra 
econo~ da molto, troppo tempo. E, visto anche la pre~nza del 
Centro Fieristico Regionale, Bastia Umbra potrebbe diventare punto di 
riferimento non solo regionale, ma anche extra regionale. Il recupero di 
alcune aree ex industriali, ove collocare per fini espositivi ecommercia
li iprodotti delle piccole emedie imprese, rappresenta un passo fisiolo
gico, sebbene non ~selusivo, per la creazione di attrattiva di settore e 
turistica, che attragga durante tutti i deduci i mesi dell'anno". Primi 
accoglimenti quindi perla proposta dei presidenti ConfArtigianato, 

.Mela eBuini; si attendono ancora risposte dall'amministrazione comu
nale. 

Municipio Sede anche di polemiche di vario genere 

che nel territorio". Cosa, secondo' 
Lunghi, particolarmente auspica
bile nelle aree di Petrignano eSan
ta Maria degli Angeli, dove esisto
no moltisSime aziende che potreb
bero portare materiali come carta 
e cartoni, legno, e altro. "Attual
mente - dice Lunghi - il Comune 
si vanta di aver raggiunto una per
centuale molto alta di raccolta dif
ferenziata. Questo iM'Ìene soprat
tutto dove la raccolta viene effet
tuata a domicilio, ma andrebbe 
allargata alle altre wne. Per di 
più, tale risultato si deve al fatto 
che iComum che non arrivano al 
30 per cento di raccolta devono 

. pagare una Tarsu più elevata. In 
pratica si è trattato per l'ammini
strazione di una scelta 
'tappabuchi'''. In merito all'isola 
ecologica esistente al Ponte Ros
so,si tratta di un'area, secondo il 
capogruppo, "non adatta"; le altre 
due isole che invece s;rrebbero uti
li potrebbero interessare le aree di 
pianura dove si concentrano le in
dustrie. "Questo - continua Lun
ghi - aprendo ovviamente ai sog

gruppo Udc, tira fuori la questio getti quali le aziende, e non limi· 
ne inerente le isole ecologiche, og tando l'utilizw, come invece è se· 
getto di una interrogazione presen . gnalato alla stazione ecologica del 
tata insieme al collega Francesco Ponte Rosso, agli esclusivi sogget
Mignani dal titolo "nuove norme ti privati". 
per realizzare lestaziom ecologi- Valentina Antonelli 

Separati dalla racc61ta comune . 

Zona industriale
 
rivoluzione rifiuti
 

BASTIA UMBRA - Ancora lavoro per il consiglio comunale di 
Bastia Umbra. Massimo Cahetti, il presidente della massima assi
se bastiola, ha convocato la prossima riunione consiliare per giove
dì. 17 luglio. Sarà allora che si discuterà finalmente dei due punti 
all'ordine del giorno rimandati nel corso della seduta d,i lunedì. 30 
giugno: variante parziale al Prg, piano regolatore generale, in locali· 
tà Ospedalicchio est epiano attuativo circa la ditta "Modulo" Srl di 
Bastia capoluogo. Per allora, i consiglieri di opposizione sperano 
di "poter parlare finalmente del Pip, piano degli insediamenti 
produttivi, di Ospedalicchio, in ballo dal 2003, e del comparto 
dell'ex conservificio Lolli, argomento ancor più di vecchia data", 
come ba commentato il consigliere comunale del Popolo delle 
Libertà, Massimo Mantovani. "Gli atti in questione sono già pron
ti" ha replicato il sindaco di Bastia Umbra, Francesco Lombardi, 
ma, me ne assumo le responsabilità, sono stato io stesso a costrin
gere l'ufficio tecnico a lavorare sulle. pratiche relative all'insedia
mento della Leroy Merlin".Situazione raccolta rifiuti: come annun
ciato dall'assessore all'ambiente, Claudio Boccali, da martedì pri
mo luglio ha preso il via una nuova formula di raccolta presso le 
wne industriali. "Con il prelievo dei rifiuti direttamente dalle 
aziende inizia una vera apropria rivoluzione del servizio di igiene 
urbana comunale" ha sottolineato l'assessore Boccali "i rifiuti 
prodotti dalle industrie verranno raccolti separatamente, permet
tendo quindi una maggior quantità di raccolta differenziata". 

Alberta Gattucci 

I voti dell'esercito di oltre 420 studenti dell'istituto assisano 

Katia Baldassari la più brava del "Bonghi"
 
ASSISI ({.p.} - Sono 438 gli stu
denti dell'Istituto Tecnico Statale 
Commerciale e per Geometri "R. 

'''''Bonghi'' di Santa Maria degli An
geli, somma che scende a421 se si 
tiene conto dei 17 alunni che si 
sono trasferiti o ritirati nel corso 
dell'anno scolastico 2Q07/08. 47 
gli alunni bocciati, 126 invece gli 
studenti con giudizio sospeso, e· 
due gli alunni con una media pari 
o superiorè al 9: si tratta di Katia 
Baldassarri, 3D Igea, che ottiene 
una media del 9.4, e di Matteo 
Ferracci, con una media del 9. Di 
seguito, gli alunni che hanno ri
portato le medie migliori. Classi 
prime. 1B Igea: Matteo Marconi, 
8.5; Daniele Minelli, 7.6 - 1D 
Igea: Marco Mantovani, 8.5; Fede
rica Scarponi, 8.3 . lA Geometri: 
Alice Casagrande Moretti, 8.2; Ni
cola Apostolico, 8.2 - 1B Geome· 
tri: Giulia Bondi, 7.8; Michele Pa
bui, 7.2; Andrea Riccieri, 7 - 1D 
Geometri: Federica Scarponi, 
8.3; Marco Mantovani, 8.5 
Classi seconde. 2A Igea: Bitri Xhe
ni, 8.2; Valerio-Gabbarelli, 7.7 
2B Igea: Martina'" Affricani, 8.8; 

Elisa Mancini, 8.6 -. 2D Igea: Mat
teo Ferracci, 9; Melania Draoli, 
8.5; ~~y,çll[~~i,8.~ -2~ Geo
metri. EriiiI Pasquarelli, 8.3, Mar
co Stoppini, 8.2 - 2B Geometri: 
Andrea Pieretti, 7.6; Marco Salva
tore Rinaldi, 7.4; Luicia Catarinuc
ci, 7.2; Andrea Castellani, 7 - 2C 
Geometri: Marco Bifulco, 8.8; Fe
derico Antoniacci, 8.3; Simone 
Carbonari, 8.1; Salvatore Petito, 
8.1; Hammami Alì Ben Moha
med, 8. Classi terze. 3B Igea: Lu
ca Ravizwne, 8.3; Natasha Asciut
ti, 7.9; Selimi Anila, 7.9; Giulia 
Spontina, 7.9 -3D Igea: Katia Bal
dassarri, 9.4; Stefania Schiantella, 
8.9;· Luca Paparelli, 8.1; Diego 
Tordoni, 8.1 - 3A Geometri: Vero
nica Taglia, 8.3; Gabrlelle Pecci, 
8.2 - 3B Geometri: Fabio Bertilli, 
7.5; Gaetano Gàmbardella, 7.2; 
Luca Mariani, 7; Ludovico Maria 
di Mo, 7. Classi quarte. 4A 
Igea: Gabriele Lucaroni, 8.9; Da
niele Mattioli, 8.3; 4B Igea: Bene
detta Segoloni, 8.1; Vasco Loreti, 
8.1 -4D Igea: Vanessa Russo Stac
cioli, 8.7; Veronica Russo Staccio
li, 8.7; Marina Baldassarri, 8.7 

4A Geometri: Francesco Salvato che ha riportato l'ottimo risultato 
re Lucà,8.6; Alessandro Fagioli, di 100/100 'con menzione' all'esa
8.6; A1essio Bazwffia, 8.3 -4B Ge me di classe quarta, monoennio 
ometri: Alex Schiantella, 8.9 -Eli ricevimento. La meritevole stu
sa Crìstofani,8.2. dentessa è l'unica della sua classe. 
'Menzione all'alberghiero Si ad aver riportato ilpunteggio mas

. tratta della brava Beatrice Fuso, simo con menzione. 


